

よみがえる25年前

1986年
12月
1987年
1月

これは今から25年前を記憶や資料をたよりにひも解いてみようとする企画です

◆オリエンテーリング新組織への動き

日本オリエンテーリング委員会も行政改革の影響で、独立した組織への移行を迫られていた。流れは度道府県組織を会員とするオリエンテーリング協会であったが、当時 O-Japan の編集にあっていた田口肇さんはクラブ中心の組織を主張されていたようである。また、そのような意見の食い違いが、日本オリエンテーリング委員会が発行する O-Japan が日本オリエンテーリング委員会から少し離れる姿が、O-Japan1987年1月号から感じられる。

O-Japan は3年前JOAの広報誌として発行され、1987年1月号で40号を数える。

1987年1月号では編集者の田口さんは私見と断っているが、『クラブ主体にOL界の発展を考えている編集者にとっては「〇〇区の体協に加盟しました」「△△市体協加盟記念・・・大会」というお知らせには喜びを感じつつ、これを全国の特に指導者にお知らせしたいと考えている』というところに田口さんの願いが表れている。

すでに日本のオリエンテーリングが足踏み状態に陥っている1986年が終わり、1987年が始まっていた。

◆情報源をオリエンテーリングニュースからO-Japanへ

オリエンテーリングニュースの廃刊に伴い、情報源をO-Japanにいただくことになる。

この企画ができるのも印刷された情報誌があったからである。印刷されたものはキチンと保管されやすく、繰り返し読むことが可能であり、インターネットではこうはいかないのである。



APOC84 (NZ)の時の田口さん(私のアルバムから)

時の話題

12月28日山陰本線余部鉄橋(高いことで有名)で強風にあおられ、列車転落

1月1日中国北京の天安門広場で学生数百人がデモ

1月9日井上真央(2011朝の連続ドラマ「おひさま」ヒロイン)誕生

1月27日関西国際空港着工